



## Uruguay lamenta tropezón de tratado Mercosur-Unión Europea

### Description

(Montevideo) El canciller uruguayo, Mario Lubetkin, consideró hoy como un “tropezón” la decisión del Parlamento Europeo de judicializar el tratado firmado el 17 de enero entre el Mercado Común del Sur (Mercosur) y la Unión Europea (UE).

Lubetkin reaccionó a la votación que en el Parlamento Europeo decidió enviar al Tribunal de Justicia Europeo el texto del tratado comercial, a fin de que se pronuncie sobre su legalidad acorde a las normas internas de ese bloque.

El canciller de Uruguay dijo que se trata de “un tropezón”, pero negó que signifique “ni la congelación ni liquidación del acuerdo”.

Significó que la votación en la Eurocámara se decidió por apenas 10 votos, lo cual subraya las diferencias y resistencias al acuerdo suscrito en la capital paraguaya tras 25 años de negociaciones con el Mercosur.

Estimó que el Tribunal de Justicia Europeo podría demorar “entre 18 y 24 meses” en pronunciarse.

Al respecto recordó una situación similar cuando la UE suscribió acuerdos con Canadá y con Singapur. En ambos pasos el tribunal falló a favor de seguir adelante con los tratados.

“Tenemos la expectativa de que pase lo mismo aquí”, comentó el ministro de Relaciones Exteriores, quien mantuvo la decisión de “seguir adelante” con el tratado.

Estos tropezones deben darnos más fuerzas para que Uruguay sea el primero en ratificar el acuerdo” (en el Parlamento), dijo el canciller, quien se pronunció por un trabajo más activo de convencimiento con los parlamentarios europeos.

El Maipo/PL

### Date Created

Enero 2026